

—Soumises et lues les requêtes de M. Henry Gatehouse, pour permission de construire une écurie de 14 places au No 875 de la rue Dorchester.

L'inspecteur des bâtisses faisant un rapport favorable à ce sujet,

Il est

Résolu: D'accorder la permission demandée et de renvoyer la requête à la Commission d'Hygiène pour approbation.

—Soumise et lue une requête de la Canadian Rubber Co., pour la permission de placer sous terre quatre réservoirs pour emmagasiner de l'huile de naphtha, au coin des rues Notre-Dame et Dorion.

L'inspecteur des bâtisses faisant un rapport favorable à ce sujet,

Il est

Résolu: Que la permission soit accordée et qu'un rapport soit fait au Conseil en conséquence.

—Soumise et lue une requête de MM. A. Jennings & Co., pour permission de faire une construction en bois et en métal pour servir d'entrepôt pour les voitures, au coin des rues Wellington et des Soeurs Grises.

L'inspecteur des bâtisses faisant un rapport favorable à ce sujet,

Il est

Résolu: Que la permission soit accordée et qu'un rapport soit fait au Conseil en conséquence.

—Des soumissions pour l'achat de poteaux à gaz brisés étant soumise par le surintendant de l'Éclairage.

Il est

Résolu: D'accepter la soumission de MM. Sessenwein Bros., le plus haut soumissionnaire, à \$13.60 la grosse tonne.

—Soumises et lues les demandes suivantes pour la position d'officier pourvoyeur, devenue vacante par la mort de M. Beaulieu:

MM. J. E. Paré, J. E. Bourdon, J. J. Beauregard, A. Ulric Trudeau, E. Caumartin, L. A. D'Amour.

Question différée.

Résolu: Que MM les échevins Proulx et Duquette soient nommés pour former une sous-commission pour l'examen des candidats au poste d'officier pourvoyeur. Le tout suivant les règles du Conseil.

—*Résolu*: Que rapport soit fait au Conseil, recommandant le paiement aux héritiers légaux de feu Joseph Beaulieu, en son vivant officier pourvoyeur, la somme de \$1,000.00, suivant la résolution du Conseil adoptée le 18 janvier 1875.

—*Résolu*: Que M. Champagne reçoive instruction de faire rapport sur l'efficacité du fumivore "Aubé".

—M. l'échevin Lavallée se présente devant la Commission et demande qu'une lumière soit installée sur la rue Visitation, entre les rues de Montigny et Ontario.

Renvoyée au surintendant de l'Éclairage pour rapport.

—Le secrétaire est requis d'envoyer une résolution de condoléances à la famille de feu M. Beaulieu, et aussi à M. James Ferns, surintendant des alarmes d'incendie qui a récemment perdu sa femme.

Ajournement.

L.-A. D'AMOUR,
Secrétaire.

COMMISSION DE L'AQUEDUC

Compte-rendu de l'assemblée du 13 juillet

Sont présents: MM. les échevins Clearihue, président, Bumbray, Sauvageau, Stearns, Lemay.

—La question de nommer deux nouveaux inspecteurs de robinets, etc., est discutée,

M. l'échevin Clearihue propose:

Que M. J. D. Moore soit nommé inspecteur de robinets, etc. La motion est adoptée.

M. l'échevin Bumbray propose:

Qu'Alphonse Rioux soit nommé inspecteur de robinets, etc. La motion est adoptée.

—Submitted and read a petition from Henry Gatehouse, for permission to erect a stable of 14 stalls on lot No. 875 Dorchester street.

The Building Inspector reporting favorably thereon,

It was

Resolved: To grant the permission sought for and refer the petition to the Hygiene Committee for approval.

—Submitted and read a petition from the Canadian Rubber Co., for permission to place underground four (4) tanks for storing naphtha, at the corner of Notre-Dame and Dorion streets.

The Building Inspector reporting favorably thereon,

It was

Resolved: That the permission be granted and a report made to Council accordingly.

—Submitted and read a petition from A. Jennings & Co., for permission to erect a combination sheet metal and wood construction, to be used as a storage for vehicles, at corner of Wellington and Grey Nun streets.

The Building Inspector reporting favorably thereon,

It was

Resolved: That the permission be granted and a report made to Council accordingly.

—Tenders for the purchase of broken gas posts being submitted by the Light Superintendent,

It was

Resolved: To accept Messrs. Sessenwein Bros.' tender, the highest tenderer, at \$13.60 per gross ton.

—Submitted and read the following applications for the position of supply officer made vacant by the death of Mr. Beaulieu:

J. E. Paré, J. E. Bourdon, J. J. Beauregard, A. Ulric Trudeau, E. Caumartin, L. A. D'Amour.

Consideration deferred.

—*Resolved*: That Ald. Proulx and Duquette be appointed a sub-committee to examine the candidates for the position of supply officer. The whole according to rules of Council.

—*Resolved*: That a report be made to Council, recommending the payment, to the legal heirs of the late supply officer, Mr. Joseph Beaulieu, of an insurance of \$1,000.00, as per resolution of Council adopted on the 18th January 1875.

—*Resolved*: That Mr. Champagne be instructed to report on the efficiency of Aubé's smoke consumer.

—Ald. Lavallée appeared before the Committee and asked that a lamp be placed on Visitation street, between De Montigny and Ontario streets.

Referred to the Light Superintendent for a report.

—The Secretary was instructed to send resolutions of condolence to the family of the late Mr. Beaulieu; also to Mr. James Ferns, Fire Alarm Superintendent, who has recently lost his wife.

Ajourned.

L. A. D'AMOUR,
Secretary

WATER COMMITTEE

Report of Meeting held the 13th of July.

Present: Ald. Clearihue, chairman, Bumbray, Sauvageau, Stearns, Lemay.

—The question of appointing two additional water inspectors being taken up,

Ald. Clearihue moved:

That Mr. J. D. Moore be appointed water inspector.

The motion was carried.

Ald. Bumbray moved:

That Alphonse Rioux be appointed water inspector.

The motion was carried.